

Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs  
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal  
(AÉCSBUM)

Procès verbal du 3 mars 2004

Début 12h00

Absence :

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Cindy Couture représentant externe de la FAECUM
3. Adoption des PV du 4 février 2004 et du 18 février 2004.
4. Président
5. Secrétaire
6. Trésorière
7. Représentant à la vie étudiante
8. Représentants à l'interne
9. Varia
10. Levée de l'assemblée

1. Martin Baril propose l'adoption de l'ordre du jour, Martin Audet seconde.  
Adopté à l'unanimité.

2. Cindy Couture vient discuter avec le conseil de l'AÉCSBUM. Elle nous demande si on a ouvert un compte à la Banque Royal. Nous lui répondons que nous avons pas ouvert un compte à la Banque Royal, mais que notre compte se trouve à la caisse populaire Desjardins Côte-des-neiges. Elle nous demande si l'on va participer à au conseil des études supérieurs. Nous lui répondons que nous ne participerons probablement pas, car nous n'avons pas de représentant externe cette année. Elle demande à la trésorière si on a eu une reformulation du programme dans tel cas il faudrait aviser le registraire pour bien recevoir les frais de scolarité. Karine Boulay lui répond que non, nous n'avons pas eu de reformulation du programme de biochimie. Elle nous demande si on est accrédité. Martin Baril lui répond que non. Elle nous demande si on a un local étudiant. Martin Baril lui répond que non, il n'y en a pas de disponible. Elle distribue alors des formulaires expliquant différentes bourses offertes pour les étudiants aux cycles supérieurs, notamment, la bourse d'implication aux études supérieurs, la bourse de fin d'année d'étude, la bourse de conférence (PARSCS) et la bourse PIE. Elle nous rappelle la conférence de M. Facal le 16 mars à 11h45 au B- 2505 sur la réingénierie de l'état québécois. Elle nous demande si on a un journal étudiant. Nous lui répondons que nous n'en avons pas. Elle nous annonce qu'il reste des billets pour aller voir les grands ballets canadiens au coût de 20\$. Martin Baril lui répond que nous sommes intéressés et qu'il va lui envoyer un courriel à ce sujet.

3. Martin Baril propose le report de l'adoption des PV du 4 février 2004 et du 18 février 2004. Martin Audet seconde.

4. Martin Baril annonce que le site web est sur le réseau ADN-BCM qui est inaccessible pour l'instant sera de nouveau disponible en après-midi permettant sa mise à jour.

5. Rien

6. Rien

7. Guillaume Poirier annonce que l'on va inscrire une équipe de volley-ball et une équipe de hockey cosom au tournois interfacultaire de l'Université. Concernant la sortie pour aller voir les Canadiens de Montréal, Guillaume Poirier annonce que 27 personnes vont venir. De plus, Guillaume Poirier annonce qu'il y aura peut-être une nouvelle pièce de théâtre le 24 mars. Cindy Couture annonce que l'on peut avoir des prix réduits à la FAECUM. Guillaume Poirier Annonce qu'il n'a pas reçu de nouvelles pour la cabane à sucre. Il va dont envoyer un courriel à Julien et Vicent. Guillaume Poirier annonce qu'il n'y aura pas de paintball cette année. Guillaume Poirier annonce que cette année, on ne va pas aux biochgames.

8. Sacha Sidani a reçu les documents de Luc DesGroseillers. Sacha Sidani a comparé les fiches d'évaluation et les nôtres semblent meilleures. Cependant, Sacha Sidani annonce que pour le parrainage à la maîtrise, Luc DesGroseillers demande à ce que l'étudiant choisisse lui-même son parrain. Nous ne sommes pas d'accord avec ce point. Nous pensons que le parrain doit être assigné, car lors de son arrivé, l'étudiant ne connaît pas les professeurs du département et son choix ne peut pas être éclairé. De plus, il n'est pas indiqué sur le formulaire comme nous l'avions proposé que si l'étudiant ne rencontre pas son parrain, il est désinscrit du programme de maîtrise. Alexandre Maréchal annonce qu'il va pouvoir faire le guide pour les nouveaux étudiants.

9. Cindy Couture va vérifié si on a le droit de prélever des cotisations pour la session d'été. Guillaume Poirier annonce que les étudiants de l'IRIC veulent que l'on s'implique dans leur 5 à 7 du Vendredi.

10- Martin Baril propose la levée de l'assemblée. Karine Boulay seconde.  
L'assemblée est levée.